



# BRUNO

*Der mobile Bürobegleiter.*

## BRUNO. Der mobile Bürobegleiter.

Zeitgemäße Arbeitsmodelle bieten den Mitarbeiter:innen die Wahlmöglichkeit ihres Arbeitsumfeldes. Die Arbeit findet nicht mehr nur am eigenen Schreibtisch statt, sondern an wechselnden Orten – je nach Aktivität und dem dazu passenden Raum. Zur Unterstützung dieser agilen Arbeitsweisen ist es sinnvoll, die notwendigen Arbeitsutensilien und persönlichen Gegenstände bei sich zu haben, egal wo sich der Arbeitsplatz befindet. Dafür hat Kinzo mit werner works die Lockerbag **BRUNO** entwickelt, ein mobiler Bürobegleiter für Tastatur, Laptop, Headset, Büroaccessoires und viel Platz für Privates.

*Contemporary work models offer staff the option to choose their own work environment. Work no longer happens only at your own desk, but at various locations – depending on the activity and the most appropriate place for it. To facilitate this agile mode of working, it makes sense to have the necessary work utensils and personal belongings close to hand, regardless of the work station location. With this in mind, Kinzo and werner works have developed the **BRUNO** locker bag: a mobile office-assistant for your keyboard, laptop, headset and office accessories, with plenty space for personal belongings.*

Die platzsparende Unterbringung der persönlichen Tastatur in der diagonalen Einschubtasche verleiht **BRUNO** die charakteristische Form und ermöglicht es, die Tasche auch in unserem kleinsten Standardlockerfach zu verstauen. Die Breite oder Tiefe des Wertfaches ist nicht mehr abhängig von der Tastaturbreite, so kann sich das Gesamtmaß der Schließfachanlage deutlich verringern.

*The space-saving diagonal pocket for your own personal keyboard gives the **BRUNO** its characteristic shape, which makes it possible to store the bag in even the smallest of our standard lockers. The width or depth of the locker is no longer dependent on the keyboard width, which means that the overall dimensions of the locker system can be significantly reduced.*



## **BRUNO. In Wartestellung.**

**BRUNO** ist für die Lockergrößen von wernerworks optimiert. Die Tasche schmiegt sich passgenau in das Lockerfach ein und lässt seitlich genügend Freiraum für Utensilien, die nicht am Arbeitsplatz benötigt werden.

**BRUNO** is optimised to suit the dimensions of werner works lockers. The bag fits snugly into the locker, leaving enough space at the side for items that are not needed at the work station.



## BRUNO. Klug und organisiert.

Die integrierte dreieckige Stiftebox ist lösbar mit der Lockerbag verbunden und bietet im ausgeklappten Zustand Stauraum für Büromaterialien im direkten Zugriff.

*The integrated triangular pencil case can be connected to the locker bag. When opened out, it allows easy access to office materials.*



Das Notebook (bis zu 16 Zoll) und aktuelle Arbeitsdokumente finden Platz in der seitlichen Laptoptasche. Zum zusätzlichen Schutz des Laptops bieten wir optional ein Sleeve aus einem weichen elastischen Polyestermaterial an.

*The laptop compartment at the side provides space for a notebook (up to 16") and any work documents currently in use. For extra protection, we offer an optional laptop sleeve made of a soft, elastic polyester fabric.*



An beiden Stirnseiten sind neben den dehnbaren Netztaschen auch Haken zur Befestigung des optionalen Tragegurtes vorgesehen. Diese können auch Kartenanhänger zur Personalisierung der Tasche aufnehmen.

*At the front and back of the bag, there are stretchy net pockets as well as hooks for attaching the optional shoulder strap. These hooks are also useful for attaching a label, to personalise the bag.*



## BRUNO. Das Platzwunder.

Auf kompaktem Raum bietet **BRUNO** durch die Vielzahl unterschiedlich großer Fächer den optimalen Platz für die Aufbewahrung vom technischen Gerät bis zum persönlichen Schlüsselbund.

Thanks to its compact dimensions and various compartments of different sizes, the **BRUNO** offers optimal space for storing everything from technical devices through to key rings.



## **BRUNO. Alles im Griff.**

Alles Wichtige ist sicher verstaut und stets griffbereit.

*All your important items are safely stored and always to hand.*



## **BRUNO. Harte Schale weicher Kern.**

Außen in einem technisch anmutenden schwarzen Gewebe offenbart **BRUNO** im Inneren seinen weichen Kern. Der orangefarbene Mesh-Stoff schützt mit seiner gepolsterten Netzstruktur alle empfindlichen Arbeitsmaterialien.

*The **BRUNO**'s black fabric exterior with technical appeal conceals a soft core. The orange mesh fabric has a cushioned net structure than protects all your sensitive work materials.*



## BRUNO. Tragbar.

**BRUNO** findet seinen Weg vom persönlich zugewiesenen Wertfach in unseren Lockerschränken bis zum Arbeitsplatz mithilfe eines Schultergurtes oder dem seitlich angeordneten Griff.

**BRUNO** finds its way from your own personal locker in one of our locker cupboards to your work station with the aid of a shoulder strap, or the handle at the side.



## BRUNO. Bei der Arbeit.

Einen fest zugewiesenen Platz für **BRUNO** im direkten Arbeitsumfeld bietet der klemmbare Taschenhalter für Tischplattenstärken von 1,2 – 3,8 cm. Das benötigte Arbeitsmaterial kann direkt am Tisch ausgepackt und am Arbeitsende einfach wieder verstaut werden, schnell und effizient.

*The bag holder, which clamps onto table tops with a thicknesses of 1.2 to 3.8 cm, provides a dedicated spot for the **BRUNO** in close proximity to the work station. The work materials needed can be unpacked onto the table and then stowed away again, quickly and efficiently, at the end of the day.*

## BRUNO. Maße, Gewicht & Umfang



Abmessungen:  
38 x 30 x 21 cm (B x H x T)

Gewicht:  
1,2 kg



von links nach rechts:  
Schultergurt (optional)  
Stiftebox  
Kartenanhänger (optional)  
Laptopsleeve (optional)  
Taschenhalter (optional)





wernerworks

Vertriebs GmbH  
Königsberger Straße 7-11  
32339 Espelkamp  
Tel. +49 5772 201 0  
info@werner-works.de

**werner-works.de**